

2025年9月18日 早朝

日本道

山下英次

## 真の独立国にならなければ何事も始まらない！

- ・みんな、これまでずっと独立国のふりをしてきたが、そんなことをしても何もならない。今の日本は、明らかに「非独立国」。
- ・国の眞の独立が不可欠だと目覚めるべき、otherwise 何事も始まらない。
  - ；日本の国が抱える問題を何も解決できない
- ・なぜ、いま多くの日本人に独立心がないのか？
  - ∴ 戦後 GHQ による洗脳から解けていないからに他ならない
- ・GHQ は、日本で何をしたのか？
  - ；1945年9月～1952年4月28日（6年9カ月近く）、GHQ の対日心理戦
    - 熱戦終了後、今度は、心理戦だということで、GHQ はやる気満々で日本に乗り込んで来た
    - ；言論統制部隊 + 洗脳部隊
      - ・・・内幸町の NHK 放送センターに乗り込んできて、5階と 6 階を占拠して活動
        - = GHQ の日本国民を洗脳するための本部
      - ；徹底的な言論統制
      - ；自虐史観を日本国民に植え付けるための洗脳工作 = WGIP
      - ；GHQ は、日本列島全体を「洗脳の檻」と化した
      - ；その上で、日本国民一人一人の頭の中に入り込んで、思想の絨毯爆撃を行った
        - －戦時中は、日本の夥しい都市に対して爆弾による絨毯爆撃
        - ；冊子『太平洋戦争史』というプロパガンダ本 = GHQ 洗脳のバイブル
          - 5大新聞と NHK を通じて、日本国民全体に浸透させた
          - 物心ついた日本国民はみな洗脳され、自虐史観を植え付けられた
- ；GHQ が去った後も、洗脳の優等生たちによる GHQ 洗脳の再生産が今日に至るまで続いている by 歴史学者、学校の先生、教科書、オールド・メディア
- ・GHQ による洗脳は大成功し、今の多くの日本人は、日本は、戦前・戦中に悪いことをしたに違いないと思い込んでいる = 「自虐史観」の浸透

- ・日本人に生まれて、普通に日本で育つと、洗脳から逃れられない  
；自分で取りに行かないとダメ・・・大きな書店、SNSなど
- ・日本の真の独立を達成するためには、多くの国民の洗脳を解くことが肝要  
；どうすれば良いか？ → 拙著＝「洗脳の解毒剤」
- ・「日本が独立しなければならない」という問題意識が希薄  
；多くの国民は、自分の問題と考えていない = 「当事者意識」(ownership) が希薄
- ・国民一人一人が、日本の独立に受けて、自分の得意分野で何かきることをしなければならない  
；私が昨年3月に立ち上げた「日本の真の独立を目指す有識者会議」(ECAJTI) は、日本の真の独立を目指す活動を展開している  
；ECAJTIの会員になることで、皆さんも、われわれの活動に参加できるので、ご検討を！
- ・ECAJTIのこれまでの活動  
；2024-04-28、日米両国首脳に対する公開声明  
；2025年1月～、歴史認識を巡るNHKとの論争を展開中（会長宛ての公開書簡）  
・・・これまでに2往復のやり取り
- ・ECAJTIイベント  
；2025-01-25、第1回 公開シンポジウム  
；2025-04-27、第2回 公開シンポジウム  
；2025-09-13、第1回 講演会、講師=田母神 俊雄  
；2025-11-03（予定）、第3回 公開シンポジウム
- ・とにかく、一にも二にも、正しい歴史認識を持つことが肝心  
；正しい歴史認識を待たなければ、適切な行動は出来ない
- ・ごく最近、石破政権は、外交政策上の決定的大失敗を2つおかした、対米と対中
  - ① 日米関税合意
  - ② 9/3の中国の「抗日戦勝80周年記念パレード」に、アジアの友好国の首脳の参列を許したこと = インドネシア、マレイシア、ベトナム、イランなど
- ① = 独立した主権国家なら、到底飲めない条件の80兆円の「投資」  
－これは、間違いなく、今後3年半近くに渡る日本から米国への国益の膨大な漏出計

## 画

赤澤亮正大臣の肩書（経済再生担当大臣）は、ほとんどジョークではないか？

→ まるで「日本経済壊滅計画担当大臣」の如し

∴ 独立国としての矜持がないから

② =中国の事実と異なる全く間違った歴史認識を、首脳を参列させたアジア諸国は認

めたことになる ← 本来、外交政策上、こんなことを許してはならない！

; ①と②ともに、石破政権の歴史認識がなっていないことを示している

・石破首相は、歴史修正主義を批判するために、戦後80周年談話を出したいと言っている。

; しかし今、歴史修正主義こそ必要とされる

; 現在流布している戦勝国史観は、歴史の真実を反映したものに非ず

; 我々は、歴史の真実を踏まえるからこそ、歴史修正主義になるのだ

= 我々は、科学的だから、歴史を修正しなければならないと考える

; 君たちは、非科学的（unscientific）だからこそ、修正の必要性を感じないので

; そもそも、GHQ禁書を読んだことがない人に、近現代史を語る資格なし

－ ほとんど多くの歴史家、学校の先生、NHKの歴史ドキュメンタリーのプロデューサーは、おそらく GHQ禁書を読んだことがないはず